



Asociación "Amigos del Museo
Específico del Suboficial
del Ejército de Tierra Español"
(AMESETE)

NOTA INFORMATIVA 2/2010

FECHA 31 DE AGOSTO DE 2010

Desde que el pasado día 31 de mayo, aniversario de la creación de la AGBS, pusimos en marcha la nueva web www.amesete.es, y a la vista del éxito conseguido por el elevado número de visitantes que acceden a sus contenidos, entendemos que estas Notas Informativas cuatrimestrales dejan de tener sentido pues nada mejor que Internet para mostrar con su oportunidad, rapidez y colorido los avatares de nuestra Asociación.

No obstante, también somos conscientes de que un elevado número de nuestros socios no disponen de acceso a la red por lo que están huérfanos de noticias de la Asociación y nuestra obligación es tenerles informados para que ejerzan su derecho a conocer y participar, si así lo desean, en nuestras tareas.

En consecuencia, procuraremos seguir difundiendo estas Notas Informativas que resumen nuestras actividades, haciéndolo a través de correo electrónico a aquellos que lo poseen y por correo postal al resto.

1.- ORGANIZACIÓN

Lo más reseñable en relación con la organización de la Asociación ha sido la obtención de un trato especial por parte La Caixa consistente en la exención conseguida en el abono de las cuotas por la Línea Abierta. Nos ha sido condonado el 50% de la comisión de los dos primeros meses del año y el 100% a partir de marzo.

2.- OTRAS NOVEDADES

En relación con la puesta en marcha de la Revista MINERVA, en formato digital, comunicamos que el Coronel Director de la AGBS ha decidido que, a partir del próximo mes de septiembre, se editará con frecuencia quincenal en lugar de semanal, como hasta la fecha, con objeto de mejorar sus contenidos y presentación con la esperanza de convertirla en una verdadera revista de los suboficiales, es decir, trascendiendo a la Academia.

Estamos intentando encontrar una solución técnica al "peso" que tienen sus ejemplares con objeto de poder colgarlos de nuestra web y hacerlos asequibles a todos nuestros socios y simpatizantes.

Asimismo y con la colaboración del Suboficial Mayor del Ejército, Juan Antonio Baena Muñoz, estamos intentando encontrar la fórmula legal que permita a las UCO/BAE de las FAS inscribirse como Socios Protectores de la Asociación mediante "*aportaciones económicas significativas, en especie o servicios de forma habitual*", como rezan nuestros Estatutos, pues hemos recibido peticiones en tal sentido.

Damos nuestra más cariñosa bienvenida al nuevo Encargado del Museo Específico del Suboficial, Comandante de Infantería don MELCHOR MONCLÚS LASCORZ, con quien tendremos amplias relaciones que a buen seguro serán tan fructíferas y agradables como las mantenidas con el anterior Encargado, el Brigada MAGUILLO.

3.- SOCIOS

Es éste uno de los apartados más satisfactorios de esta Nota pues la inscripción de nuevos socios está manteniendo un ritmo espectacular que nos ha llevado a los 224 entre los Fundadores (3), Protectores (13) y Numerarios (208) en los primeros ocho meses del año.

El do de pecho lo ha dado el CENTRO DE FORMACIÓN DE TROPA DE CANARIAS, ubicado en el Acuartelamiento "El Fuerte", en Breña Baja (Isla de La Palma) que, gracias al impulso del Suboficial Mayor don JAVIER MARTÍNEZ TORRES, ha inscrito a once de sus

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
C^a de Talam s/n
25630 – AGBS (Lleida)

www.amesete.es
amesete@amesete.c.telefonica.net
amesete@et.mde.es
Tno. 973658748

miembros de forma simultánea. Nuestro agradecimiento más sincero y el deseo de que cunda el ejemplo.

4.- ACTIVIDADES

En relación con los trabajos que estamos llevando a cabo y de los que damos cumplida cuenta en nuestra web, vamos a referirnos únicamente a aquellos que se han puesto en marcha en este cuatrimestre con objeto de no repetirnos innecesariamente pues la mayoría de los comenzados, debido al período vacacional, se encuentran en la misma o parecida situación de trámite.

En primer lugar destacaremos los contactos establecidos con el Coronel Director del Museo Militar de Figueras (Gerona) receptor de la mayoría de los fondos del antiguo Museo de Montjuich (Barcelona). El Coronel de Ingenieros don JESÚS HERAS ARROYO, antiguo “básico” en sus años de Teniente, ha respondido con todo entusiasmo a la petición que le hemos hecho desde AMESETE con objeto de allanar el camino para que, en posteriores trámites legales, se establezca con la AGBS un convenio de cesión de fondos para el Museo Específico del Suboficial.

De momento, nos ha hecho llegar una amplia relación de fondos relacionados directa o indirectamente con los suboficiales y que se ha reenviado al Coronel Director de la AGBS para que decida cuáles son adecuados para el Museo. Una vez filtrada la relación se convendrá la forma de cesión, donación, préstamo, etc., de esos fondos y la formalización de la documentación pertinente.

En un parecido sentido, el Coronel Director de la AGBS, Socio Numerario de AMESETE y miembro de su Junta Directiva, se ha puesto en contacto con el Museo del Ejército con objeto de conseguir la cesión de una colección de alabardas pues, sorprendentemente, el Museo carece de ellas cuando ese arma fue el distintivo de los Sargentos durante más de 300 años.

Una insólita noticia supone las ayudas solicitadas a nuestro Presidente por parte de un Subteniente de la II promoción de la Básica, don JERÓNIMO NARANJO GARCÍA, Licenciado en Historia, para confeccionar una Tesis Doctoral dedicada a la AGBS durante el período de 1974 a 1989.

Hemos puesto en marcha una nueva iniciativa consistente en la recuperación de emblemas, distintivos y condecoraciones relacionadas con los suboficiales que está liderando el Comandante de Infantería don FERNANDO GARCÍA MUÑIZ, Socio Numerario núm. 12, con la inestimable colaboración del Capitán de Ingenieros don ANTONIO PRIETO BARRIO que nos ha facilitado un excelente trabajo recopilatorio que nos servirá para comenzar la tarea.

En respuesta a la solicitud realizada por el Socio Numerario núm. 72, General GABARI, antiguo Director de la AGBS, se iniciaron los trámites para recuperar toda la información disponible sobre los suboficiales fallecidos en Misiones Internacionales. Desde aquí damos las gracias al Socio Numerario núm. 5, don JOSÉ M^a NAVARRO PALAU, Director del Portal ASASVE y estrecho colaborador, por la recopilación que nos ha facilitado sobre las 166 víctimas habidas hasta la fecha y al Socio Numerario núm. 4, ANTONIO PRIETO BARRIO por un excelente anticipo del mismo tenor de un libro suyo de próxima aparición. Una vez filtrados los que eran o habían sido suboficiales en el momento del fallecimiento, necesitaremos la ayuda de socios militares en activo, con objeto de poder recuperar la información específica necesaria para dar término a la investigación y poner la información al alcance de todos los interesados.

5.- AVISO

Rogamos a nuestros socios que nos comuniquen urgentemente cualquier cambio de domicilio, dirección de correo electrónico o datos bancarios, por los perjuicios de todo tipo que nos ocasionan estas irregularidades.

...-0-...